

## 3 学期始業式の後の学年集会

中学校3年生の3学期がスタートしました。皆さんにとっては青嵐中で過ごす最後の学期です。始業式では、その思いを胸に引き締まった態度と表情がみられたのが、印象的でした。その後で行われた学年集会では、3学年のそれぞれの先生方が「今年の漢字」を発表しました。

|      |   |                                                |
|------|---|------------------------------------------------|
| 石沢先生 | 歩 | 今年度の学年目標は「171人172脚」。一歩ずつ進み、その先で新しい一歩を踏み出そう。    |
| 甲斐先生 | 足 | 足の筋トレが一番厳しいもの。自分も厳しく頑張るので、皆さんも厳しく頑張ってほしい。      |
| 野中先生 | 春 | 皆さんにどうか良き春が訪れますように…。そして一緒にあの名曲を歌いましょう♪         |
| 富山先生 | 助 | 大変なことも多々あると思うので、こんな時こそ互いにたくさん助け合える学年にしよう。      |
| 嶋田先生 | 美 | 美しさというのは外見だけでなく心の中のきれいさも含みます。心の中も、磨いていきましょう。   |
| 新井先生 | 氣 | 自分の心の中にある「氣」を大切に。「氣合を入れて勉強」「勇気を出して声をかけてみる」等々。  |
| 中村先生 | 進 | 進学に向けては、環境づくりも必要になります。皆さんの受験に向け、そのサポートをしていきます! |
| 高柳先生 | 笑 | 2025年を笑顔の絶えない一年にしていきたいよう。楽しい思い出をたくさん作っていきましょう! |

これらの漢字に込められた先生方のメッセージを心に留めつつ生活し、心豊かな3学期にしていきましょう。3年間を共に過ごしてきた友人たちとの時間を大切に、思い出をたくさん作ってほしいと思います。毎日の授業も、給食も、掃除も、学活も、みんな素晴らしい思い出に!!

## ≡二面談を実施しました

先週から今週にかけて、≡二面談を実施しました。進路については多くの生徒がきちんと理解し、出願等に向けた動きもできているようでした。また冬休み中には、全体の復習を終え、過去問や予想問題に手を付け始めた生徒が、多くみられました。生活リズムが夜型の生徒がいるようですが、こちらは直していった方が良いでしょう。受験本番に備えるという意味でも、朝型の生活に少しずつ慣れていってほしいと思います。

※≪訂正≫前号(第34号)裏面のカレンダーに間違いがありました。「都立推薦発表」は、2/2(日)ではなく1/31(金)でした。お詫びして訂正致します。大変失礼致しました。

## 来週の予定 登校時間8:25



| 日にち   |   | 予 定                          |
|-------|---|------------------------------|
| 1月20日 | 月 | ①～⑥平常授業 学年朝礼 校内研修 部活動再登校 16時 |
| 1月21日 | 火 | ①～⑥平常授業                      |
| 1月22日 | 水 | ①～⑤平常授業 ⑥専門・中央委員会 [私立推薦入試]   |
| 1月23日 | 木 | ①～⑥平常授業 避難訓練 [私立推薦入試]        |
| 1月24日 | 金 | ①～⑥平常授業                      |